

◆べっぴん座事業 今後の予定  
3月はべっぴん座をお休みすることになりました。  
4月から再開しますので、よろしくお願いいたします。

### 女性部コリナ!



川瀬英治氏

### ◆静止球を打つてやろう会

2月6日(火)  
に第154回  
静止球を打つ  
てやろう会を  
開催しました。

【優勝】

川瀬英治氏

## 第22回 ビジネスフェア中四国2024 出展支援



### SHOKU READ

思っていた以上の方とお話しする機会を得ました。



### Sakuro

事業者との商談が多くでき、今後に繋がる活動が出来そうです



### Ni ART

今後の仕事に繋がりそうで、とても貴重な時間でした。



### (株)広島元氣いっぱいプロジェクト

多くの方に体験していただきました。展示会後の営業も頑張ります。

3月の主な行事予定
1日(金)個別相談会
4日(月)【いきいきショップ会】役員会
5日(火)個別相談会
6日(水)第1回共済委員会
8日(金)個別相談会
12日(火)【女性部】県女連臨時総会
13日(水)個別相談会
14日(木)【青年部】県青連臨時総会
15日(金)第12回広報委員会
18日(月)青年部定例会
19日(火)正副会長会議
21日(木)県連臨時総会、【女性部】役員会
22日(金)事務局長会議
27日(火)第8回役員会

### 令和6年度能登半島地震災害義援金募金の報告

この度の震災において、甚大な被害を受けた商工会員支援を目的とした募金活動を当会事務所で実施しました。皆様より心温まるご支援ご協力を頂戴致しましたこと、厚く御礼申し上げます。あわせまして、今回の募金活動について下記の通りご報告申し上げます。

【義援金の募集期間】令和6年1月19日～2月20日  
【最終募金額】52,256円

なお、お預かり致しました募金は、すべて、広島県連を経由して、全国連の義援金口座に送金します。全国連の「商工会災害助け合い基金」より、被災県連に交付される予定です。



中小企業大学校研修費補助制度をご活用ください

### 青年部コーナー

#### ◆事業継続計画勉強会

2月20日(火)、定例会の前に事業

継続計画(BCP)の勉強会を開催しました。年間開催

初期の能登地震を含め近年多くの災害が発生し事業に甚大な影響を及ぼしています。BCPは事前に起こりうる被害を想定し、対策を準備しておくことで早期の事業再開を目的としたものです。今年度、青年部では部員の半数以上がこの計画を策定することを目標にしています。



1月27日(土)に沼田公民館で、川本睦子講師による『声を出して元気になろう! 健康ボイストレーニング』とジャズ生演奏でイキイキ!の講演と生のジャズ演奏会を開催いたしました。当日、多くの方が来られたので、可能な限り席を作りました。156名の参加となりました。素晴らしい歌声に感動され、みなさま楽しいひとときを過ごされました。

#### ◆新春文化講演会の開催

#### ◆第3回会員交流会の開催結果

#### ◆確定申告セミナー開催



2月3日(土)午後6時から、沼田公民館で第3回会員交流会を38名で開催いたしました。今年は、自社PRタイムを設け12社が事業の紹介や商品説明などおこないました。また、展示ブースでは、11社がパンフレットや自社商品を紹介しました。今回も、異業種交流による親交やビジネスに繋がるような出会いの提供ができました。

沼田町商工會広報委員会 伴東四丁目18-6  
TEL 848-2869  
FAX 848-2895  
E-mail: numata@hint.or.jp  
https://www.web-numata.jp

●商工会員数  
**627名**  
令和6年2月20日現在  
【業種別内訳】

製造業	50
建設業	218
卸小売業	87
サービス業	175
その他	72
規定款	12
特別款	13
<b>沼田町・人の動き</b>	
令和6年1月末	
人口	37,653人
世帯数	15,900世帯

#### ◆戸山部会の開催

融資限度額	<b>2,000万円</b>
利 率	<b>1.20%</b>
[運転資金] 7年以内 (据置1年以内)	
[設備資金] 10年以内 (据置2年以内)	

※コロナ対策マル経もあります

#### 公式LINEプレゼント企画

公式LINEにご登録いただいている方の中から抽選で5名様にサンフレオリジナル水筒をプレゼント!!

現在40名弱の申込をいたしております。

締切まであとわずか!

この機会にご登録と企画へのお申込みをお待ちしております。



また、帰りに令和3年にリニューアルオープンした「はまだお魚市場」を視察して参りました。その後の懇親会では、いろんな事業者との親睦が深まり、大変有意義な部会となりました。

会議では、令和5年度の会員の加入促進・事業収支報告・商工会の共済制度の紹介など意見交換を行われました。その後の懇親会では、いろいろな事業者との親睦が深まり、大変有意義な部会となりました。

教育ローンのご相談も商工会へ